



El Presidente descarta despidos

Basificarán a personal de salud en Guerrero

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que todo el personal de salud será basificado en Guerrero, al anunciar el programa IMSS-Bienestar

"Empezamos con la contratación de médicos especialistas, que no les espanten no se va a despedir a nadie al contrario se va a basificar a quienes no tienen permanencia en sus bases, es mi compromiso", afirmó el mandatario.

De gira por la entidad, el Presidente y la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, inauguraron la clínica de hemodiálisis de Acapulco, y destacó que quiere que haya ocho de estas instalaciones para atender a igual número de regiones que conforman el estado.

En su mensaje, López Obrador reconoció la labor de la mandataria estatal, destacando que los guerrerenses "tienen una gobernadora de primera". Asimismo, refrendó su compromiso con el pueblo de Guerrero, para garantizar el derecho a la salud, mediante atención médica de calidad, que vaya más allá del cuadro básico de medicamentos y ofreciendo a la población la oportunidad de contar con todos los estudios e intervenciones quirúrgicas que requieran, "porque la salud no es un privilegio, es un derecho de nuestro pueblo".

"Voy a regresar y vamos a hacer la evaluación, seis meses para poder decir: ya tenemos todos los medios, todos los

SUPERVISAN AMLO y la gobernadora Evelyn Salgado el programa IMSS-Bienestar en Acapulco; administración estatal invierte en 175 centros de salud, destaca la mandataria

“EMPEZAMOS con la contratación de médicos especialistas, que no les espanten no se va a despedir a nadie, al contrario, se va a basificar a quienes no tienen permanencia en sus bases, es mi compromiso”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

“HOY EN GUERRERO, como estoy segura ocurre en todo el país, estamos avanzando de la mano del gobierno de México, a través del Insabi, intervenimos más de 175 centros de salud en nuestras ocho regiones”

Evelyn Salgado
Gobernadora de Guerrero

especialistas, 100 por ciento de medicamentos y ya tenemos contratado a todo el personal', ¿hacemos el compromiso? Por eso me dio mucho gusto la sala de hemodiálisis, es la primera y se está presumiendo, sí, pero no queremos una queremos ocho, cuando menos en seis meses", demandó el Presidente.

El jefe del Ejecutivo federal también pidió que no haya caja registradora en los hospitales, que la atención y los medicamentos se entreguen a todos por igual.

Señaló que la Cuarta Transformación que encabeza, se nutre de la historia de los pueblos, y se atiende con respeto a todos, pero serán primero los pobres.

En su oportunidad, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, destacó que en la entidad "Estamos dando pasos agigantados gracias a nuestro gran Presidente, Andrés Manuel López Obrador, y a todo el gabinete federal que nos está apoyando como nunca antes".

"En Guerrero no lo dudamos ni por un segundo, respaldamos este modelo, así como lo hemos hecho con todos los esfuerzos transformadores del Gobierno de México. Gracias a eso, puedo decirles que ya se están interviniendo 42 hospitales y 983 unidades de primer nivel; con este nuevo modelo vamos a estar atendiendo el rezago histórico en el Sector Salud, que el día de hoy cuenta con una cobertura amplia en médicos especialistas, hace falta, sí, sabemos que hace falta, pero vamos redoblando esfuerzos", expresó.

Destacó que en conjunto con el Insabi, se intervinieron 175 hospitales para dar atención de calidad: "muchas de estas instalaciones se encontraban en completo abandono, había como cascarones, no tenían médicos, no tenían medicamentos, nos propusimos a recuperarlas y hacerlas operativas para las comunidades más alejadas".

La mandataria estatal dijo que en aquellos lugares remotos decidieron habilitar unidades médicas móviles.

**EL DATO**

EN EL PLAN de salud IMSS-Bienestar Guerrero se invirtieron mil 10 mdp, y 56 mdp en la clínica de hemodiálisis.

EL PRESIDENTE y la gobernadora Evelyn Salgado, ayer.